ABSTRACT

Shell structures are widely used in with very coempl geometric shapes.
The analytical study is generally limited to casésimple shapes, and therefore the numerical
analysis has become an effective tool for the oas&ructures of complex geometrical shape.
This research focuses on numerical modeling of strcittures by the finite element method and
the formulation of a flat shell finite element; Heeelements are obtained by the superposition of
membrane and bending behaviour. Validations tettthese elements are made, as well as

applications in the field of civil engineering dreated with code SAP2000.
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RESUME

Les ouvrages en coques minces a nos jours conngidaas le domaine de l'utilisation
pratique des formes géomeétriques tres complexes.

L’étude analytique se limite seulement pour les das formes géométriques simples. Par
conségquent I'analyse numérique est le seul outit pcas des structures de forme géométrique
complexe.

Le présent sujet de recherche s’intéresse a lalimatién numérique de ce type de structure
par la méthode des éléments finis et la formulatierquelque éléments finis de coque a facette
plane ; qui est obtenue par superposition du corepmnt membranaire et flexionnel .

Des tests de validation de ces éléments sont reéEssainsi que des applications dans le

domaine de géni civil qui sont traités a l'aideathale SAP2000.
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